



EN GIRA POR CHIHUAHUA INAUGURA HOSPITAL GENERAL EN JUÁREZ

# Relanza Sheinbaum las instancias infantiles: “no son las de Calderón”

Es la obra más grande de la 4T en materia de salud, asegura Zoé Robledo

**RUBÉN VILLALPANDO**

 CORRESPONSAL  
 CIUDAD JUÁREZ, CHIH.

Además de inaugurar ayer el Hospital General Regional de esta ciudad, cuya obra estuvo abandonada durante el periodo neoliberal, más de 20 años, la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo inició con los Centros de Educación y Cuidado Infantil (CECI) del IMSS, en apoyo de las jornaleras agrícolas y las mujeres de maquila.

“No son las guarderías del pasado... Tampoco las estancias infantiles de (Felipe) Calderón. Eso ya no. Aquello era puro negocio, era creer que se estaba dando un derecho a las mujeres, cuando en realidad estaba envuelto en negocio, como fue todo el periodo neoliberal”, dijo la mandataria.

Tras resaltar que hay una deuda histórica con las mujeres, no sólo de Ciudad Juárez, sino de todo el país. “Ya no queremos que Juárez sea el símbolo del feminicidio; queremos que sea el centro de los derechos de todas las mujeres del país”.

La mandataria precisó que el servicio de los CECI no es subrogado, “sino que van a ser trabajadoras y trabajadoras del IMSS quienes den este apoyo”. Preciso que arrancan en esta frontera, pero “después los vamos a llevar a todo el país”.

En Ciudad Juárez hay 323 maquiladoras con 285 mil trabajadores, de los cuales, 120 mil son mujeres, y ellas tienen cerca de 18 mil niñas y niños menores de 4 años de edad con necesidad y oportunidad de guardería.

Por eso, a las 25 guarderías que tiene el IMSS, el gobierno sumará el siguiente año “los 13 CECI de Ciudad

Juárez que ya empezamos”, abundó el director del instituto, Zoé Robledo.

De ellos, siete serán de prestación directa —dos de IMSS-DIF— y hay dos proyectos enfocados en población migrante. Es pasar, dijo, “de albergues a CECI del IMSS”. Se ubican con un avance de 30 por ciento de obra en Praderas del Sol y en San Isidro.

En este acto, donde la titular del Ejecutivo tuvo que pedir respeto para la gobernadora María Eugenia Campos Galván, tras haber sido abuchada por las trabajadoras presentes, se explicó que el hospital inaugurado tiene el servicio de 50 especialidades y beneficiará a la derechohabiente de la entidad y la región.

Zoé Robledo lo definió como “la

obra más grande de la Cuarta Transformación en materia de salud”.

Entre otros, mencionó que tiene 260 camas, 42 consultorios de 32 especialidades y subespecialidades; 12 quirófanos, 10 salas de labor, parto y recuperación.

Asimismo, tres unidades de cuidados intensivos, clínica de cáncer de mama; la primera de quemados de un hospital público en Ciudad Juárez y próximamente será el primero en el estado en realizar trasplantes renal y de corazón.

Se invirtieron 2 mil 25 millones de pesos en la obra, mil 243 millones de pesos en equipo y 56 millones en el proyecto ejecutivo.

La unidad médica consta de tres edificios sobre un terreno de 75 mil metros cuadrados. Cuenta con 264 camas y beneficiará a 315 mil 475 derechohabientes.

A finales de 2019, el IMSS se hizo cargo de la obra debido a que en Ciudad Juárez 80 por ciento de la población son derechohabientes, y aunque se cuenta con otros tres grandes hospitales, no eran suficientes para atender a la población.



◀ La mandataria federal se reunió con personal del hospital, cuya obra estuvo abandonada durante más de 20 años.  
Foto Presidencia